
 

 
 
Herrn 
Oberbürgermeister 
Jürgen Krogmann 
Altes Rathaus / Markt 1 
 
26121 Oldenburg 
           25.04.2024 
 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Krogmann,  
 
zur nächsten Sitzung des Verwaltungsausschusses und des Rates am 28.04.25 
 
beantragen wir, zum Tagesordnungspunkt  
 

Zweifeldvariante für die Sportanlage Hundsmühler Höhe 
 
 

folgenden Änderungsantrag: 
 
Die Verwaltung wird aufgefordert, die vorgesehene Fläche der vom TuS Eversten 
genutzten Sportanlage (Nebenplatz B) für den Fußball-Spielbetrieb so zu planen, dass 
zwei Fußballfelder mit einer Größe von jeweils 9O x 45 m entstehen (Zwei-Feldvariante), 
deren kürzere Seite zum Küstenkanal hin gelegen ist. 
 
Begründung: 
 
Der TUS-Eversten gehört zu den mitgliederstärksten Sportvereinen in der Stadt 
Oldenburg. Die bestehende Sportinfrastruktur am Standort Hundsmühler Höhe stößt an 
ihre Grenzen. Die von der Stadtverwaltung favorisierte Ein-Feld-Lösung wurde im 
Fachausschuss mehrfach kritisch diskutiert. Aktuell werden Kinder und Jugendliche, die 
sich beim TUS-Eversten für den Fußball anmelden wollen, abgewiesen, da es dem Verein 
an Trainingsfläche fehlt. Die Fraktionen vertreten wie der betroffene Sportverein die 
Auffassung, dass der Bedarf für eine Zwei-Feldvariante gegeben und wirtschaftlich 
vertretbar ist.  
Auch handelt es sich um eine Entscheidung mit langfristigen Folgen, die im Sinne der 
Sport- und Gesundheitsförderung für die Sportler*innen getroffen werden muss.   
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